## **MERCI**

Nous tenons à remercier les 662 participants qui ont honorés de leur présence la 4° édition de "la Jeanne Hamon Frostin" ce 14 juillet à Pleucadeuc.

Nous n'avons eu qu'à nous féliciter de cette participation record - *plus de 200* participants en plus que l'an dernier en VTT - avec de nombreux échos favorables et encourageants des participants.

Le circuit de 45 km a été très apprécié et sera renouvelé l'an prochain.

Nous ferons encore plus d'efforts l'an prochain pour améliorer ce que nous leur proposons.

Comme prévu, l'intégralité des inscriptions randos sera remis aux chercheurs de l'ICM qui ont animé l'échange entre les familles et le corps médical l'après midi.

Claude